

Solidaritas Wilayah Danramil Tambelangan Hadiri Pengukuhan Linmas Kecamatan

Achmad Sarjono - SAMPANG.JENDELAINDONESIA.COM

May 30, 2023 - 20:15



SAMPANG - Lettu Cba Heri P Danramil 0828/11 Tambelangan Kecamatan Tambelangan menghadiri acara Pengukuhan Satlinmas Inti di halaman kantor kecamatan Tambelangan Kab Sampang. Selasa (30/05/2023).

Satlinmas ini merupakan Satuan Perlindungan Masyarakat yang ada di Kecamatan Tambelangan langsung di kukuhkan oleh Bupati kab. Sampang H. Slamet Djunaidi.

Dalam sambutan Bupati sampang mengucapkan selamat kepada Satlinmas yang barusan di kukuhkan. Ini merupakan amanah masyarakat agar satlinmas di dalam bertugas jangan merasa arogan sebagai pelindung masyarakat dan harus menciptakan suasana yang adem, dan tak kalah penting agar selalu bersinergi

dengan aparat keamanan yakni Babinsa dan bhabinkamtibmas yang ada di daerah masing-masing, ” pungkasnya.

Ditempat yang sama Babinsa Serda Darmawan mengucapkan ” Alhamdulillah kegiatan pengukuhan Satlinmas berjalan dengan lancar, aman, tertib dan kondusif.

” Anggota Linmas juga merupakan salah satu mitra Koramil, keberadaannya sangat strategis dan membantu Babinsa,” ucapnya.

Kita berharap anggota Linmas yang baru dikukuhkan dapat bekerja sama dengan aparat keamanan yang ada di desa untuk meningkatkan kondisi masyarakat yang kondusif, ” pungkasnya.

Danramil Lettu Heri mengatakan, anggota Linmas Kecamatan Tambelangan yang dikukuhkan loyalitas tinggi dan terlatih “Alhamdulillah, kegiatan pengukuhan berjalan dengan lancar, aman, tertib dan kondusif,” ucap Danramil.

"Dalam hal ini Babinsa Koramil Tambelangan terus berkarya melatih dan mendidik anggota linmas kecamatan tambelangan hingga hari ini, ini akan terus di latih agar terus menjadi anggota linmas yang profesional memiliki jiwa sportivitas loyalitas disiplin, guna mewujudkan wilayah kondusifitas aman dan tertib, Linmas juga merupakan salah satu mitra Koramil. Keberadaan sangat strategis dan sangat membantu Babinsa.

“Saya berharap anggota Linmas yang baru dikukuhkan dapat bekerja sama dengan Babinsa untuk meningkat kondisi masyarakat yang kondusif,” tegas Danramil. (*)